
ATA DA 9ª REUNIÃO DA CÂMARA SETORIAL DE FEIJÃO  

Local: Auditório da CODEAGRO/SAA 

Data: 21/05/99 

Presentes: Itavico Dognani, João Carlos de Castro Alves, Luiz Fernando Bortoletto, Manuel da 
Costa Pereira, Michael Smith, Tiaki Umeda, e os convidados: Maurício Caliman, Rodolfo Osório 
Oliveira, Antônio Renato Giamante. 

Pauta da Reunião:  

1. Aprovação da ata da reunião anterior; 
2. Verificação do andamento dos pleitos dos grupos de trabalho à Secretaria de 

Agricultura e Abastecimento; 
3. Assuntos Gerais. 

Tópicos discutidos: A ata da reunião anterior foi aprovada por unanimidade. A Sra. Anelise 
Veiga repassou informação de que o Dr. Nakano estaria tomando providências para que parem 
as autuações descabidas aos agricultores, o que todos concordaram que estaria acontecendo. 
O Sr. João Carlos complementou dizendo que o Dr. Nakano deveria providenciar documento 
assinado garantindo que é improcedente as autuações a produtores que estejam portando 
nota. O Sr. Manuel disse, ainda, que as autuações estão sendo feitas aos comerciantes. A Sra. 
Anelise, continuou a reunião, lendo dossier sobre o comércio de feijão redigido pelo Sr. Otávio 
S. Gutierrez, devendo ser aprovado pela Câmara e entregue ao Sr. Secretário de Agricultura. O 
Sr. Manuel pediu que pudesse dar maior sustentação a tal documento com outro da ABRACE, 
o que todos aprovaram com uma pequena complementação no documento original, proposta 
pelo Sr. João Carlos. 

O Sr. Manuel reclamou da ausência dos membros da Câmara que deveriam estar participando 
ativamente dos pleitos da mesma. 

O Sr. Maurício, da ENCAL, colocou a grande problemática que tem sido a classificação do 
feijão no Estado e falou que foram constatadas, em Ubatuba, disparidade em 58 amostras de 
feijão de um total de 85. A Câmara considera que devem ser tomadas providências por parte 
do Sr. Jardim, Delegado de Agricultura, quanto a fiscalização do feijão embalado. 

A Sra. Anelise repassou idéia do Sr. Otávio de convidar o Sr. Omar Assaf, da APAS, para que 
os supermercados não aceitem notas frias ou de outros estados para produto de São Paulo, o 
que foi aceito por todos. 

O Sr. João Carlos colocou que este assunto fortaleceu bastante a Câmara e que ela deveria 
iniciar um trabalho de melhoria do setor, dando ênfase para pesquisa e outros itens que 
possam vir a dar maior destaque a atividade no Estado. Tornou pública sua intenção de se 
desligar da Câmara, caso a Secretaria da Fazenda não tome nenhuma providência diante do 
acontecido.  

Decisões tomadas: A Sra. Anelise deverá aguardar até dia 24 para que todos leiam o 
documento redigido pelo Sr. Otávio e que façam as modificações necessárias para que ele seja 
entregue ao Secretário de Agricultura. 

Pauta da próxima reunião: Data, local e horário da próxima reunião: à definir 

São Paulo, 21 de maio de 1999. 

ITAVICO DOGNANI  ANELISE VEIGA 



Presidente Secretária Executiva 

  

 


